## Las Aventuras Mágicas de Zuly y Alonso

## Angie Marcela Gutiérrez

Zuly es la heroína que refleja amor por la naturaleza y su familia en cada historia. Aunque no todos somos perfectos, la unión hace la fuerza y la naturaleza nos lo agradece.

Esta es la historia de Zuly, una mujer amante de la naturaleza, quien por años ha querido que su vereda, Tabiro, tenga un cambio positivo frente a la recolección de residuos plásticos.

Zuly inició en su vereda recogiendo botellas como elemento principal de reutilización. Allí, junto a su hermano Alonso, se fueron a dar un paseo a la naciente. Mientras practicaba técnicas de natación, Zuly se ahogó y vio allí un pez dentro de una botella plástica que no podía salir. Alonso, al ver a su hermana pidiendo auxilio, se sumergió para ayudarla. Mientras Alonso ayudaba a su hermana. vio una botella de oro.

Al verla, la sacó del agua y la limpió; al frotarla, se le apareció un hada gota llamada Arroyito. Esta le encomendó una misión: "Quiero que ayudes a la vereda Tabiro a ser más aseados con el lugar que frecuentan y cuiden las fuentes hídricas".

Alonso, sorprendido de tan genial idea, decide comentarle a su hermana Zuly, quien salta de la felicidad porque por fin se hace realidad su sueño. El sueño de Zuly era ayudar a transformar la vereda Tabiro en un lugar ecológico y reconocido como paraje de cambio y dinamizador, tal como la regla de las 3R: "recicla, reduce y reutiliza". Zuly y Alonso deciden poner en marcha la misión de crear escobas y ladrillos ecológicos.

## Escobas Ecológicas

- Paso 1: Recoger botellas de plástico.
- Paso 2: Verificar que estén vacías y, si están sucias, limpiarlas.
- Paso 3: Filetear las botellas de plástico.
- Paso 4: Unir las tiras para armar la escobilla.
- Paso 5: Enroscar el cuerpo de la escoba.
- Paso 6: Verificar el cuerpo de la escoba y sus elementos secundarios, listos para la venta.

## Ladrillos Ecológicos

Paso	Descripción
Paso 1:	Recolectar botellas de plástico tamaño familiar.
Paso 2:	Recolectar paquetes o envolturas de dulces o fritos.
Paso 3:	Introducir las envolturas en la botella y comprimirla hasta llenar la botella y que quede compacta.
Paso 4:	Enroscar la tapa de la botella.

Ya listos para lograr el objetivo de su misión, regresan a la naciente y se encuentran con Hada Gota. Le explican que la gente de la vereda no apoyaba este emprendimiento y que necesitaban la ayuda de Arroyito para que con sus poderes mágicos hiciera que la comunidad de la vereda Tabiro tuvieran sentido de pertenencia por el lugar donde habitan.

Esto lo logró a través de un sueño, donde se les apareció y les pedía ayuda ecológica. Al otro día, al despertar, Zuly y Alonso vieron a toda la comunidad afuera de su casa, dispuestos a ayudar en el emprendimiento de escobas y ladrillos ecológicos.

Zuly y Alonso fueron a la escuela de Tabiro a dar una charla sobre la importancia de cuidar el medio ambiente, y les enseñaron a los niños cómo deben reciclar los residuos. Les explicaron que, con la ayuda de ellos, difundiendo esta información en sus casas y con sus familiares y vecinos, se iba a lograr ver un cambio positivo para la vereda en la parte ambiental.

Después de que Zuly y Alonso les dieron la charla a los niños de la escuela, se reunieron con las personas de la vereda para recolectar residuos plásticos y poder dar inicio al emprendimiento que iba a ayudar a la vereda Tabiro para que se pudiera apreciar un espacio limpio y maravilloso.

Este gesto de Zuly y Alonso, de preocupación por su vereda y el medio ambiente, fue un ejemplo a seguir para las demás veredas que se motivaron a implementar el emprendimiento que crearon.

Este proyecto fue de gran ayuda para la vereda, ya que mejoró el lugar donde habitan las personas de la vereda Tabiro, teniendo un espacio más limpio y sano para ellos y para las personas que transitan por el lugar.